



2学期さっそく、5年生は稲刈りや脱穀に、1・2年生は久野川へ出かけました。2学期も、地域の皆様にたくさんお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

2学期が始まりました。夏休み中と変わらぬ暑さが続いています。子どもたちは元気に、様々な活動に取り組んでいます。さっそく地域へ出かけたり、今月末に行うサンライズ研修の準備を進めたりと、忙しい毎日を過ごしています。行事がたくさんある2学期はとも忙しいですが、子どもたちが大きく飛躍するチャンスでもあります。子どもたちのさらなる成長をめざし、しっかりと支えていきたいと思っています。

明治五年に学制が發布されてから百五十年がたち、多くの学校で開校記念行事が行われています。地域の方といっしょにお祝いする学校は珍しく、ふるさと祭りの場で記念式典を行いますこと、とても喜んでいます。ふるさと祭りの運営にご迷惑をおかけしていることが多々ありますが、どうぞよろしくお願いいたします。

開校百五十年お世話になります



「芸術の秋」にはほど遠い暑さの中、18日、恒例の写生会を行いました。暑さ対策のため日陰でかいたり、外での活動時間を短縮したりしましたが、みんな集中して、すてきな絵をかいていました。完成が楽しみです。

2学期の主な行事

12月	11月	10月	9月
24日 火 給食最終日	28日(木)～29日(金) 個人面談	9日(土) 出校日	21日(土)～22日(日) 雲南市科学作品展
20日(金) 地区児童会	27日(水) 人権集会(予定)	10日(日) 開校百五十年 寺領っ子発表会・ふるさと祭り	26日(木) 中部7ブロック小学校交流会(加茂小)
18日(水) 木次中校区6年生交流会	19日(火) 就学時健康診断	17日(金) 焼きいもパーティー ※予備日18日	27日(金) サンライズ研修 ※予備日30日
13日(金) 木次中校区5年生交流会	14日(木) 中学年校外学習	10日(木) 市陸上大会 ※予備日11日	2日(水) 水～4日(金) 金夢発見ウィーク
3日(火) 島根県学力調査	11日(月)～12日(火) 振替休業日	7日(月) 家族でにごいご週間	2日(水) 水低学年校外学習



奉仕作業、ありがとうございました！

8月25日、地域や保護者の皆様、「Go to ボランティア」の取組として来てくださった木次中の生徒さんにお世話になり、奉仕作業を行いました。赤土の丘や校舎周辺、校庭、校舎内の草刈りや掃除をしていただき、気持ちよく新学期を迎えることができました。PTA総務部、保体部の皆様には、遅くまで残って草集めをしていただきました。皆様、たいへんありがとうございました。



全国学力・学習状況調査の結果から

4月、6年生を対象に全国学力・学習状況調査が実施されました。右の算数の問題は2年生の内容なのですが、問題文の「少ない」を見て、イヤエを選択する子どもがいるので、出題されています。国語では、条件をふまえて作文を書く問題が毎年のように出題されています。

寺領小学校の子どもたちの結果を分析してみると、正答率は高いのですが、一つ一つの問題ごとに見ていくと、課題も見られました。右の作文の問題では、三つの条件をふまえて文章を書かなければいけません、どれか一つの条件を落としていて正解とならなかったケースが見受けられました。

子どもたちに見られた課題は、そのような指導をしていた指導者側の課題とも言えます。夏休みに子どもたちの回答状況を分析したことを生かし、2学期からの指導をいっそう充実できるよう努めてまいります。

全校学力・学習状況調査の問題は、こちらのQRコードから見ることができます。関心のある方は、ぜひご覧ください。



(1) ゆうまさんは、折り紙を72枚持っています。
ゆうまさんが持っている折り紙は、こはるさんが持っている折り紙より28枚少ないです。
こはるさんが持っている折り紙の枚数を求める式を、下のアからエまでの中から1つ選んで、その記号を書きましょう。

- ア $72 + 28$
- イ $72 - 28$
- ウ 72×28
- エ $72 \div 28$

（条件）
○「たてわり遊び」のよさについて考えたことを書くこと。
○「高山さんの取材メモ」の下欄生に聞いたことから言葉や文を取り上げて書くこと。
六十文字以上、百字以内にならなくて書くこと。

※上の用紙用紙は下書き用なので、使っても使わなくてもかまいません。
解答は、解答用紙に書きましょう。
※の印から書きましょう。どちらかで行を間違えて、続けて書きましょう。

令和6年度全国学力・学習状況調査の問題より抜粋

留守番電話について(お願い)

昨年度、雲南市教育委員会より、働き方改革の一環として留守番電話を導入するということが市民の皆様にご案内されました。寺領小学校でも、2学期より留守番電話を導入することとなりました。次の時間帯は、留守番電話のメッセージが流れ、電話はつながりません。皆様にご不便をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解いただけますようお願いいたします。

留守番電話の時間帯
午後5時から午前8時まで

熊について学びました

島根県東部農林水産振興センターの方から、熊の大きさや性格、出あわないようにするにはどうすればいいかなど、たくさんのお話をいただきました。冬眠に備え、熊の動きが活発になる季節ですが、臆病な性格だそうなので、熊鈴などの備えを整え、まずは熊に出あわないようにすることが大切です。寺領小には、おいしい物がたくさんあるので、残さず収穫していきたいと思います。

